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お昼間お仕事等でお疲れのところ、ご参集いただきましてありがと

うございます。 

ご案内の時間となりましたので、ただいまより平成 26年度第４回「田

辺市子ども・子育て会議」を開催させていただきます。 

 それでは、開会にあたりまして、 堀切委員長さんにご挨拶をお願

いいたします。 

 

 挨拶 

 

 ありがとうございます。 

ここで、本日の資料の確認をさせていただきます。 

本日の資料は、先にお送りさせていただいております、資料１「子

ども・子育て支援事業計画（素案）」でございます、お持ちいただいて

おりますでしょうか。 

 

 「田辺市子ども・子育て会議条例」第４条の規定により、委員長は 

会議の議長となる。 

また、子育て会議は、委員及び議事に関係のある特別委員の半数以 

上が出席しなければ、会議を開くことができないとなっております。 

本日の出席は、半数以上の出席となっておりまして、会議は成立し
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ております。この会議は、子ども・子育て会議傍聴規程に基づき、特

別な事情のない限り傍聴を許可することとさせていただきます。合わ

せて、議事録要旨作成・公開のため録音することについてもご了解い

ただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 それでは、堀切委員長、よろしくお願いいたします。 

 

では、議事の１番目「子ども・子育て支援事業計画について」（素案）

について事務局説明をよろしくお願いします。 

 

～～事務局説明～～ 

 

事務局から説明がありましたが、委員の皆さんご質問ございません

か。 

 

～～なし～～ 

 

事務局から説明がありました、主に皆様方にご議論をいただくのが、

第４章「計画の目標」第６章「子ども・子育て施策の方向」について

でありますのでよろしくお願いいたします。 

 

それでは、まず、第４章「計画の目標」について委員の皆さんご意

見ございませんか。 

 

～～なし～～ 

 

それでは、第６章「子ども・子育て施策について」に移ります。 

まず１．子育て家庭を地域のみんなで応援するまちについて、皆様

いかがでしょうか。 

 

～～なし～～ 

 

無いようでありましたら、次に２．子育てと社会参加が両立したま

ちについて、皆様いかがでしょうか。 

 

～～なし～～ 
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特に無いようでありましたら、３．子育てを楽しむ環境が整ったま

ちについて、皆様いかがでしょうか。 

 

～～なし～～ 

 

最後に４．子どもが健康（健やか）で安全に育つ安心できるまちに

ついて、皆様いかがでしょうか。 

 

～～なし～～ 

 

それでは、ご意見もないようですので、これに沿いまとめていただ

くようにいたします。 

今後のスケジュールについて事務局よりお願いします。 

 

今回協議をいただきました、事業計画につきましては、第２章及び

第５章を入れまして、年明け１月に「第５回の会議を開催」、その後パ

ブリックコメント（市民意見募集）を経て、２月末くらいに市長に答

申する予定となります。答申については、委員長、副委員長において

一任をいただければと思いますが、いかがでしょうか。 

 

スケジュールについて報告がありましたが、答申についていかがで

しょうか。 

 

～～了承～～ 

 

ありがとうございます。それでは、山口副委員長と答申することと

いたします。次にその他の項ですが、事務局から報告事項があるみた

いですので事務局よりお願いします。 

 

「とみさと保育園の休園について」 
「まろみ保育所の移転整備方針について」 

 

～～事務局説明～～ 

 

事務局より、とみさと保育園とまろみ保育所の移転整備方針につい

て報告がありました。委員の皆様ご質問ございますか。 



 
 
堀切委員長 
 

        ～～なし～～ 

 

無いようですので、これで第４回「子ども・子育て会議」を終了い

たします。 

委員の皆様方のご協力によりスムーズに会議の進行できました、あ

りがとうございました。 
 


